

Libros PyM recomendados



Khaf - Edelvives, 2024
360 páginas

Aprendizaje Competencial

Teoría, práctica y ejemplos para hacerlo realidad en el aula

Javier M. Valle, Elena Piñana y Jesús Manso

El enfoque competencial no supone obviar los contenidos para asumir las competencias. No se trata de abandonar el contenido para abrazar las competencias. Por el contrario, se trata de apoyarnos en los contenidos para alcanzar las competencias que son de alguna manera un objetivo educativo de mayor altura. Por tanto, no existe una lucha entre las competencias y los contenidos, no tiene sentido enfrentar algo que está necesariamente unido. Las competencias no buscan desterrar los contenidos o el aprendizaje memorístico, sino que vienen a darle un nuevo sentido al aprendizaje de los contenidos. Las competencias vienen a decirnos que los contenidos son importantes, son muy importantes; pero que los contenidos no son lo único importante y, sobre todo, los contenidos no son lo más importante. Los contenidos no son el centro de la enseñanza. Los contenidos son el núcleo sobre el que construir la competencia, el verdadero eje de rotación del aprendizaje en este mundo del conocimiento esférico.



Narcea, 2024
128 páginas

Educar a una sociedad lectora

La lectura: elemento potenciador del bienestar personal y de las relaciones sociales

Sandra Sánchez-García, Manuel Jesús Maldonado-Lozano y Miriam Gutiérrez-Zornoza (comp.)

Los autores de este libro creen firmemente en el poder educativo de la lectura. Saben que sin lectura no hay educación, porque el verdadero aprendizaje necesita de la comprensión, de esas interpretaciones que hacemos de todo cuanto forma parte de lo que nos educa.

La lectura es parte integral tanto del entorno en el que se lleva a cabo como del contexto donde se ha construido su contenido. Sin olvidar que leer contenidos en una sola dirección y con una finalidad adiestradora ni es sano ni es constructivo, más bien suele ser destructivo para la formación de las personas que lo hacen y para el entorno donde se desarrollan.

No podemos dudar de que la lectura es un recurso educativo excelente para ampliar nuestra visión del mundo y aumentar nuestra capacidad de pensar, de conocer y de vivir; porque leer nos enseña también a aprender a vivir. Hemos de aceptar el poder socializador de la lectura por sí misma, para ampliar nuestra comprensión del mundo, el espíritu para mejorar y reforzar nuestra capacidad de cooperación y el valor de lo social. Esta es la idea que ha de movernos para educar una sociedad que lea y que así crezca en conciencia social y en bienestar.



SM, 2024
264 páginas

La leyenda del samurái y la mariposa azul

[Literatura infantil - Premio El Barco de Vapor]

Pedro Caldas

Un samurái y una niña recorren Japón para cumplir una misión: llevarle al emperador una mariposa azul. Durante el viaje, se enfrentarán a diferentes peligros y a los cuatro enemigos del samurái. El sorprendente final dará una nueva luz a la historia donde se verá que nada es lo que parece y que, bajo la apariencia de una niña, puede esconderse una gran sabiduría.

Una emocionante aventura que mezcla humor y reflexión poniendo el foco sobre el valor de las personas y la importancia de observar el mundo con atención.